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Es verdad, desde meses previos al de ayer, el ex secretario de Gobernación y constructor de 

instituciones, como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en 

Datos Personales, INAI, revelaba sus aspiraciones de buscar la candidatura presidencial del PAN. 

Y en el PRI-PRD, posteriormente. 

Así fue, luego que se constituyó el Frente Amplio por México, para postular el candidato o candidata 

a la Presidencia, en el proceso electoral federal 2024, el también presidente en Cámara de 

Diputados, logró su propósito. 

Sorteó guerra sucia, de la clase política en el poder, “del Presidente para abajo”, pero nada impidió 

que Santiago Creel Miranda, fuera primero en registrar su candidatura en el partido que milita. 

Este año, fueron meses de severas críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador contra el 

presidente de los diputados, sólo por aspirar a la Presidencia; días en que el ex titular de 

Gobernación, se enfrentó al coordinador de Morena en San Lázaro, dos ocasiones. 

Tras discrepancias, ambos, fumaron la pipa de la paz, y así quedaron. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

CREEL: “QUIERO UN MÉXICO QUE NO SE SIRVA DE LOS POBRES, ¡QUE ACABE CON LA POBREZA!; 

REGISTRAN CANDIDATURA 4 ASPIRANTES 
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Recordamos cuando Creel, reveló la relación que tuvo con el hoy Presidente de la República, a quien 

le abrió la puerta de su casa, en San Ángel y, el hoy mandatario, llevó a uno de sus hijos; una noche, 

en la que tomaron chocolate. 

“Malagradecido”, fue la palabra con la que describió el diputado federal, al replicar al titular del 

Ejecutivo Federal, por ataques hacia él, en el discurso matutino de Andrés Manuel López Obrador, 

en su foro de Palacio Nacional. 

Con discreción, el presidente de los diputados en LXV Legislatura, no reveló qué asuntos arregló en 

su despacho jurídico, a potencial cliente, como el entonces jefe de gobierno, quien también llegó a 

éste lugar, a visitar a Creel, para un asunto particular. 

Eso y más, como el fuego amigo, que enfrentó antes de registrar su candidatura en el Frente Amplio 

por México, encaró el legislador, quien deja legado con ese encargo, cuando advirtió que, durante 

su presidencia en la mesa directiva, “a la Cámara de Diputados, se le respeta”. 

Ayer, por la mañana, contento, con su familia, de traje -presentable, diría su dirigente de partido, 

Marko Antonio Cortés Mendoza-, y con gel en su cabello, llegó a la sede en avenida Coyoacán, 

número 1546, colonia del Valle, un optimista Santiago Creel, en su registro como aspirante a la 

candidatura presidencial en el Frente Amplio por México. 

-“¡Qué gusto estar aquí!, con todas y todos ustedes, lo prometido es deuda, saben que, cumplo mi 

palabra; lo dije desde hace varios meses, que iba ser el primero en registrarme para aspirar a 

coordinar el Frente Amplio por México”, fue saludo que dio a representantes de medios que lo 

esperaban. 

Su discurso político, lo soltó cual es, el mismo que repetirá en campaña, con alusión o sin alusión 

directa, al Presidente: 

-“Aquí estoy, con mucho gusto, contento, con  convicción. El día de hoy, le decimos adiós a Andrés”. 
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Su tesis política, de conciliar, el #RescatemosMéxico, una vez más: 

-“¡Bienvenidas! las ciudadanas, los ciudadanos libres que quieren un México mejor, un México 

distinto, un México de construcción y no de destrucción; un México unido, y no confrontado; un 

México que se reconcilie, un México que reconstruya sus instituciones y un México que recupere el 

Estado de derecho, el orden constitucional”. 

Puyante, la dedicatoria, para “ysq”: 

-“Un México que recupere el combate a la pobreza, el combate a la desigualdad. Un México que no 

se sirva de los pobres, sino que sirva para acabar con la pobreza”. 

-“Quiero un México distinto, que todas y todos los mexicanos nos sintamos orgullosos”, añadió. Y 

justificó el qué lo motiva en su proyecto de futuro: 

-“Vengo aquí a registrarme, también por mi familia, por mi esposa, por mis hijos, por mis nietos”. 

-“Pero también como sé que lo más importante para cada una de las y los mexicanos, la familia es 

lo más importante, quiero representar a todas las familias de México.” 

-“Que mi proyecto sea tu familia, tu familia, tu esperanza; tú, con progreso, que puedas salir 

adelante”. 

Santiago Creel, ponderó el inicio de su nueva etapa política: 

-“Y estoy con el ánimo de encabezar el mejor proyecto dentro del Frente Amplio por México, un 

México en donde tenga un Presidente que quiera ser Presidente, que pueda ser Presidente; que le 

deba todo a México y que ese todo, lo pague en los mejores servicios que le pueda dar a la patria”. 

Por eso estoy aquí y estoy muy contento. 
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Sin estridencia, ni insultos, el hombre de leyes, replicó a su adversario de Palacio Nacional, cuando 

lo cuestionaron que Andrés Manuel López Obrador, “destapó” a la senadora Xóchitl Gálvez, como 

candidata del FAM.  

-“Aquí, el dedito del Presidente, se va a la basura. Aquí no sirve. Aquí somos demócratas; allá es 

autoritario. Él le dio la espalda a la democracia. Es un traidor a la democracia, y por lo tanto, traidor 

a México. 

-“Aquí, leales a la democracia leales a México y quien decide es la gente”. 

Sin mencionar apellidos de “ysq”, Creel, fustigó: 

-“Sí, Andrés, quien decide, es el pueblo, no tu facción, no tu grupo”.  

-“Aquí es todas y todos, quienes integramos el pueblo de México”. 

Insistentes, las preguntas: 

-¿Xóchitl, no es la candidata? 

-“Aquí el dedito, no funciona, aquí es la democracia”, la respuesta. 

-¿Va ser una campaña de ataques hacia ustedes? 

-“Va ser una campaña donde vamos ir construyendo una unidad entre todos nosotros. Aquí, no 

somos enemigos, somos parte de un mismo proyecto que se llama el Frente Amplio por México y 

aquí venimos a sumar, aquí venimos a fortalecer, aquí venimos a poder establecer un frente que, 

cuando vengan los tiempos electorales, se transforme en una coalición electoral”. 

-“Y que cuando vengan los tiempos de la votación, se transforme en una coalición de gobierno, en 

una coalición legislativa y cambiar a México”. 

 Sin faltar la pregunta necesaria: 

-¿Problemas internos del PRI, no llega debilitado este Frente? 
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-“¡No!, todos los partidos, como en la vida, tienen problemas y más cuando estamos en el vértice 

de una elección; hay movimientos, sin duda, y habrá movimientos, pero eso es invariable, en 

términos de lo que va a suceder en el Frente, porque lo más importante, el Frente, es que ya hay 

consenso. Y el consenso representa la unión y la unión es lo que nos va dar la fuerza para ganar”. 

-“Eh, Somos bastante los que estamos aspirando, mujeres y hombres, a ser los coordinadores de 

este frente. Y vamos a tratar entre todos, de hacer un gran equipo por México, sí vamos a contrastar 

ideas”, explica Creel.  

.”Claro que somos individualidades diferentes. Y vamos a ofrecer cosas distintas y talentos 

diferentes; virtudes, igualmente. Entonces, aquí la gente es la que va tener que escoger”. Admite y 

resalta. 

-“Yo quiero, puedo y debo ser Presidente. Quiero, porque no deseo ver ni a tu familia ni a mi familia, 

en las condiciones que hoy México se encuentra. Y no la deseo ver así para su desarrollo”, reitera. 

-“Puedo, porque mi vida pública, mi vida al servicio de México, ha sido a través de coaliciones, de 

esto sé, de todo, tengo experiencia y lo que requiere el Frente por México, es una coalición, amplia, 

fuerte, la más poderosa que pueda cambiar de rumbo al país”, explica.  

-“Eso es exactamente lo que aporto: experiencia, para reconstruir instituciones”, puntualiza. 

Desde la sede panista, el aspirante presidencial en el Frente Amplio por México, recuerda su bagaje, 

oficio y sensibilidad: 

-“Durante toda mi vida pública he construido las instituciones democráticas más modernas del país. 

Y lo he hecho con los integrantes de mi generación”. 

-“Este país lo que necesita es reconstruir instituciones; este país lo que necesita es recuperar el 

orden constitucional. Toda mi vida, la he dedicado a cumplir la Constitución y estudiarla”. 
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Mensaje creelista, denota que, en tiempo y forma, el diputado y presidente en mesa directiva, 

presentará en la Comisión Permanente, solicitud de licencia; la candidatura que pretende, es de una 

responsabilidad que merece dedicar esfuerzo, días y horas, sin distraerse en otro asunto. 

¡Vaya! 

 

EN EL CHACALEO 

Los diputados federales, Santiago Creel Miranda, Gabriel Ricardo Quadri de la Torre; la senadora 

Bertha Xóchitl Gálvez Ruíz y el ex diputado federal y ex senador de la República y ex candidato a la 

gubernatura en Colima, Jorge Luis Preciado Rodríguez, se registraron cual aspirantes a la 

Presidencia, en el Frente Amplio por México… Durante su estancia en el PRI, para presentar sus 

documentos, a Creel, lo acompañó la senadora, Kenia López Rabadán… Hoy, 11:00 horas, acude a 

las sedes panista, priista y perredista, para el mismo asunto, Enrique Octavio de la Madrid Cordero, 

ex diputado federal. Una hora antes, el hijo del ex presidente Miguel de la Madrid, presenta 

documentos en la “Torre Azul”, del PAN, que se ubica en el Paseo de la Reforma, número 136, frente 

a la Cámara de Senadores… Mañana, luego de mediodía, el ex gobernador en Michoacán y ex 

diputado federal, ex senador de la República, Silvano Aureoles Conejo… Las diputadas federales y 

secretarias Generales en el CEN del PAN y PRI, Cecilia Patrón Laviada y Carolina Viggiano Austria, así 

como la segunda de Jesús Zambrano Grijalva en el PRD, Adriana Díaz, repudian ataque “machista” 

del presidente Andrés Manuel López Obrador, contra la precandidata del frente opositor a la 

Presidencia, Xóchitl Gálvez… Ellas, acusan que actitud “machista” del Presidente, incurre en 

violencia política de género, en un país que ocupa primeros lugares en feminicidios y, en el cal, 7 de 

cada 10 mujeres, sufren algún acto violento, sea por agresiones verbales, sexuales, físicas o incluso, 

económicas… ¡Cuidado!... Ana Cecilia Luisa Gabriela Fernanda Sodi Miranda, diputada federal del 

PRD, presentó iniciativa de reforma al artículo 7 en Ley General del Equilibrio Ecológico y Protección 

al Ambiente, para establecer que corresponde a los estados, rescatar animales de compañía, 
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víctimas de maltrato, abandono, daño o tortura, con el fin de presentar su vida. El proyecto, que 

analiza Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, considera que el rescate se llevaría a 

cabo cuando los animales, se encuentren dentro de predios, patios, pasillos, balcones, terrazas, 

azoteas, sótanos o cualquier otro lugar de naturaleza similar, independientemente si se trata de un 

lugar deshabitado o no. ¡Ojalá!, el decreto, lo apruebe el Poder Legislativo, en el próximo periodo 

ordinario de sesiones que inicia el 1 de septiembre próximo… Por el número de senadores, 12, el 

MC es tercera fuerza política en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, pondera el 

representante de Jalisco y coordinador en la bancada, José Clemente Castañeda Hoeflich… Tiene 

razón, primero está Morena, que coordina el comitense, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar y sigue el 

PAN, fracción legislativa que jefatura el veracruzano, Julen Rementería del Puerto… Senadores, 

especialistas y representantes de organizaciones de la sociedad civil, analizaron resultados del 

Cuarto Informe que presentó el “Observatorio de la Guardia Nacional y la Militarización en 

México”… “Estamos sufriendo situaciones inéditas”, resaltó Claudia Ruiz Massieu Salinas, quien 

reporta que el mes pasado, cerró como el más violento del año, con un promedio de 77 homicidios 

dolosos diarios y, recién, el país, atravesó los tres años más violentos en su historia… Al presentar 

el informe, María Elena Morera, presidenta de la organización, “Causa en Común”, critica que en 

México, no hay una estrategia de seguridad, y lo que prevalece, es sólo un cambio político en la 

seguridad; el protagonismo militar, acusó, no es compatible con el sistema democrático mexicano. 

¡Zas!... Ricardo Monreal Ávila, pone su estilo personal en la precampaña que lleva a cabo, para 

buscar la candidatura presidencial en Morena. En Jalisco, como en los estados que recorre para 

buscar el apoyo de la militancia y ciudadano, se reúne con los miembros de la iniciativa privada y 

con los grupos económicos… El senador con licencia, alista propuesta en materia de seguridad, que 

presentará en un seminario en el que participará, el cual, se realizará en el Colegio de México… 

Observa que en materia de combate a violencia y delincuencia, es necesario apoyar a las 

corporaciones que tienen responsabilidad en esa materia, de tecnologías modernas, toda vez que 

los que infringen ley, cuentan con aparatos sofisticados y no pueden estar por encima del Ejército 
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Mexicano y la Marina… ¡Ojalá!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: 

https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales… YouTube: juanlopezmiguel59… Instagram: 

juan3poderes… Twitter: @JuanLopezMiguel…               
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